



“¿De qué vale celebrar la expropiación petrolera cuando sabemos que las refinerías dañan la salud?": Creel por situación en Cadereyta

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, criticó este lunes la contaminación generada por la refinería de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Cadereyta, en Nuevo León, en el marco de la expropiación petrolera. En sus redes sociales, el panista contrapuso la celebración de la expropiación petrolera frente al daño que provocan las refinerías a los ciudadanos. “¿De qué vale celebrar la expropiación petrolera cuando sabemos que las refinerías dañan la salud de las y los mexicanos?”, escribió. El legislador añadió un video de la refinería de Cadereyta en la que se observa una columna de humo que sale desde estas instalaciones. Creel también llamó a impulsar las energías limpias y renovables en el país para fomentar una industria energética sustentable.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/262114/de-que-vale-celebrar-la-expropiacion-petrolera-cuando-sabemos-que-las-refinerias>